

Sitzung 2024-10-16

Protokoll	
Rückblick	Fachschaftssitzung
Es war Ophase und Vorkurs, sonst nichts relevantes	
Datum	16.10.2024
Zeit	18:04 MESZ - 20:14 FSZ
E-Mails und Post	
Redeleitung	Magnus H.
• 29.09.: Berufsmesse Gymnasium Nord	
BigBlueButton und falscher Ansprechpartner	Alex L.
• Mail wird weitergeleitet an Science Communication Center (SCC)	
• 07.10. Abschiedskarte von Daniel Se. <3 (Wir haben dich alle gern Daniel!)	
• 16.10.: FFiF (Forum InformatikerInnen für Frieden)	
• 16.10.: Flyer mit den Beratungsstellen etc.	Jan R., Claudius S., Rumohr, Felix K., Tristan S., Magnus, Alex L., Lara Z., Max H., Frank N. (bis 19:15), Caro L., Lukas S. (etit, bis 18:13), Caleb O. (etit, bis 18:13), Julian (ab 18:15), Philipp Ma. (ab 18:20), Denys S. (ab 18:24), Jim (ab 18:40), Josias (ab 19:00), Utku S. (ab 19:05), Carolin (ab 19:05), Emir (ab 19:05), Fanwei (ab 19:05), Hannah (ab 19:05), Jonathan (ab 19:05), Jonas R. (ab 19:05), Yannic, Joram
Anwesende	
Mitteilungen	
• Zahlreiche Ordner wurden archiviert -> Schrank im Kopierraum	
• Lagermaterialien sind angeschafft	
• Kaffeemaschine und Whiteboard im LZI -> (Kaffeemaschine ist kaputt und Whiteboard ist von der Wand gefallen, Max klärt Wiederanbringen)	
Anwesende online:	Joachim S., Juna

Termine

- 17.10. - 21.10.: KIF
 - Aufgrund von Absage wird spontan wird ein Mensch gesucht, der noch mitfahren will! -> Airbnb ist voll!
- 23.10. 18:30 FSK beim AStA in S1|03 / 125
- 24.10.: LuSt-Sitzung
- 20.11.: Tag der Lehre / Verleihung Athene-Preis
- 05.12.: Nikolausfeier D120 (+Fachbereichskolloquium)

Unterausschüsse & Gremien

- UV hat getagt -> Yannic macht "Bericht"
- FSK hat getagt:
 - Erstsemesterbegrüßung: keine
 - Beratungsangebote vom Studierendenwerk wurden vorgestellt

“

Newsletter, Social Media & Co

Aufgaben

Siehe auch: d120.de/aufgaben Aktuell: Diff: +1 / -0, gesamt: (19 offen, 5 geschlossen)

- Stillarbeitsschild in C-Pool für hinteren Raum -> Alex druckt oder Magnus
-

TOPs

[Gast] Schlechter Schnitt bei Allgemeine Informatik 1 (FS Etit)

- siehe Mail vom 15.10.2024 "Gast Top: Allgemein Informatik 1"
- 20-00-0304-iv Allgemeine Informatik I
- Lehrende: Prof. Dr. Christian Bischof
- Sehr schlechter Schnitt 4,1
- Möchte die FS bei dem Gespräch mit dem Dozenten dabei sein?
- Caleb Berichtet, dass die Klausur unerwartet schwer war und es wird nach Erfahrungen zum Professor gefragt
- Max schlägt vor mit Lehr- und Studienausschuss zu sprechen.
- Beschwerden über Vorlesungsstil
- Vorlesung wird wenig besucht
- Gehäuft technische Schwierigkeiten
- Anfrage, ob jemand unterstützend zu einem Treffen mit dem Professor mitgehen möchte
- Fazit: Sobald ein Termin steht, melden sie sich noch mal bei uns

[Diskussion/Personensuche] Winter Sommerphase! (genauer Terminsuche) (Max)

- siehe Mail von Svana Esche vom 15.10.2024
- OPhase in der Woche vor den Vorlesungen (Mittwoch bis Freitag?)
- Leitung wird für die OPhase gesucht
 - Rundmail wird geschickt

[Diskussion] Neues Fachschafftsfoto (Magnus)

- Lange überfällig, aktuell hängt an unserer Pinnwand keins
- Außerdem ein Foto von einer Sitzung für zukünftige Fachschaffts-Vorstellungen/Vorträge (Josias – während dem FS-Vortrag (auch von dem von uns letztes Jahr) gibt es nur so ein etwas traurig ausschauendes Bild mit 5-6 Personen)
- Terminumfrage zum Fototermin
 - Filmstudio der TU Darmstadt anfragen für das Foto
 - Tristan richtet Terminkalender ein!

Ich habe aufgeräumt und viele Dinge gefunden (Alex L.)

Gedacht um es einfach alles mal mitzuteilen und über ein paar Punkte zu reden.

- 3 WLAN-Router und andere Dinge, brauchen wir die in D120? (Mira Mail schreiben)
- Irgendwelche MSS-Unterlagen von 2017 (Markus)
- Warum haben wir WC-Reiniger?
- Eine Luftpumpe für Bälle -> Eigentum der FS
 - Wir haben sogar einen Ball (Art unbekannt)
- Sehr alte Gewürze, wir haben jetzt nichts mehr außer Paprika, Pfeffer und Salz

Kaffee in D120 (Alex für Juna)

- Menschen haben Interesse an Kaffee geäußert, gibt es da noch mehr?
- Juna würde anbieten sich darum zu kümmern, im Moment vor allem Instant-Kaffee, da wir anscheinend keine vernünftige Kaffeemaschine haben/sie wird nicht genutzt und der Kaffee schmeckt anscheinend nicht
- Haben Menschen ein Problem, wenn wir die Kaffeemaschine wo anders hinstellen (maybe A-Küche), weil sie nur Platz wegnimmt?
- Kaffeemaschiene steht in A-Küche
- Glasfilterkaffe in D120
- Filter liegen im A-Keller
- Wendet euch gerne an Juna für Ideen und auch Vorschläge zur Verbesserung

“

Vorkurs-Orga 2025 (Jonathan M., Magnus, Tristan, Jonas R.)

- Um möglichst früh planen und vorbereiten zu können (*hust* MRMCD *hust*), finden wir es sinnvoll möglichst früh die nächste Orga zu bestimmen
- Als Programmiersprache haben wir COBOL im Blick, wie auch Fortran oder WCL C++ (scherzhaft), vstl. Python

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass die Vorkursorga 2025 von Jonas R., Jonathan M., Magnus H. und Tristan S. übernommen wird.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
27	0	1

Anmerkung: Falls es zu einer Diskussion über die Programmiersprache kommen sollte, wird diese Umgehend auf die Sitzung delegiert und per FSR ohne Mitglieder der Vorkurs Orga als unabhängige Partei bestimmt!

Protokoll: Yannic

Fachschaftszeit oder nicht Fachschaftszeit, das ist hier die Zeitkritische Frage (Alex)

Diskussionszeit wurde auf 15 Minuten begrenzt.

- Meinungen:
 - Der Pfeil war eine ganz gute Lösung
 - Das ist keine gute Idee eine Uhr umzustellen, an die sich Leute über Jahre gewöhnt haben
 - Die FS-Zeit sollte nicht abgeschafft werden, da sie eine Tradition ist und ein guter Zeitgeber um in der Stadtmitte rechtzeitig anzukommen (zusätzlich hat jeder ein Mobiltelefon mit korrekter Uhrzeit in der Tasche [sogar Magnus: statement false])
 - FS-Zeit sollte nicht abgeschafft werden, denn die FS Zeit ist gut!
 - Die FS-Zeit abzuschaffen ist keine gute Idee, das ist genau die Zeit die Sie zu Vorlesungsräumen/ Mensa braucht
 - FS-Zeit ist gut weil man immer zu spät aus D120 geht, am besten 4 Uhren aufhängen, Realzeit, FS-Zeit, Tim Neubacher Zeit und LiWi Zeit, aber egal wie immer 7 minuten drinlassen
 - FS-Zeit ist unnötig, wir sollten unser Büro möglichst nicht verwirrend für Menschen halten, die es zum ersten Mal betreten
 - Die FS-Zeit hat mich verwirrt, deswegen habe ich aufgehört auf diese Uhr zu schauen
 - Die FS-Zeit ist ein schöner quirk am Fachschaftsraum. Ich mag sie, man muss sie aber einmal verstanden haben. Ich finde, sie sollte nicht abgeschafft werden.

- 2. Uhr
- Fachschaftszeituhr nicht als einzige Uhr und an dem Hauptpunkt sondern eher als zweite Uhr im Raum, so kann jeder auf seine Uhr achten.
- Die FS-Zeit hat die Uhr unleserlicher gemacht, neue Leute in D120 verwirrt und letztendlich keine Auswirkungen darauf ob man pünktlich kommt. Lest einfach die Uhr richtig! Gerade jetzt, da sich viele Alt-FSler verabschieden und viele Neue kommen
 - Dazu: Unleserlicher ist relativ, da es schon immer so war für alle momentan aktiven Fachschaftler
 - Dazu: Nicht nur die Zeitdifferenz, sondern der Papierschnipsel macht die Uhr unleserlich
 - Dazu: Einige Zustimmungen
- Klare Trennung von Uhren, Lange nicht klar, ob die Uhr überhaupt richtig geht (Jim +1)
- Die Uhr wird von manchen nicht genutzt

Meinungsbild			
Option 1: FSZ wird beibehalten Option 2: Standardzeit Option 3: FSZ mit Bedingungen			
Option 1	Option 2	Option 3	Enthaltung
10	9	7	4

Lösungsvorschläge:

- Zwei Uhren
 - Zwei Uhren aber müssen falschrum montiert sein
- Eine Uhr
 - Fachschaftszeit
 - Richtige Uhrzeit
- Gar keine Uhr
- 4 Uhren
- Kompromiss auf eine Uhr mit +3,5 Minuten

Offene Fragen:

- Welche Richtung soll der Papierschnipsel zur Anzeige der Zeitverschiebung haben?

Meinungsbild
Wir möchten, dass dieses äußerst wichtige Problem vom FSR gelöst werden soll.

Meinungsbild		
Ja	Nein	Enthaltung
16	7	4

Sonstiges

Gespräch mit Svana (Yannic)

- Ich hatte vor einer Woche ein kurzes Gespräch mit Svanna Esche
- Wir und die "FOP Leitung" haben anscheinend ein sehr unterschiedlichen Eindruck was an der FOP gut bzw. schlecht läuft
- Svana hat ein Gespräch angeboten, da ich weder FOP gehört habe, noch lange hier bin, suche ich nach Menschen, die an diesem Gespräch interessiert sind

Ergebnis:

- Jonathan ist zusammen mit Dini Ansprechpartner

Klopapierhalterung (Alex L.)

- Warum liegt eine Klopapierhalterung in der TSH?
- Klopapierhalterung der Herrentoilette in D0 ist abhanden gekommen. Halterung ist warscheinlich von dort.
- Hausmeister wissen Bescheid

Wo ist die Pinnwand in D120? (Magnus)

- Die Nägel fehlen ebenfalls
- Helpdesk hat die Pinnwand entfernt, da dieser die angehängten Zetteln nicht mochte und der Zustand der Pinnwand schlecht war
- Neue Pinnwand -> Thies wird angefragt!
 - Diese ist allerdings deutlich größer und erfordert eine vertikale Montage

“

Revision #3

Created 23 October 2024 07:56:27 by skriptwesen

Updated 23 October 2024 17:44:44 by dserdyukov